

Tutores del MIR decidirán la semana que viene si dejan de prestar el servicio

La medida tendría como objeto protestar contra los recortes y el aumento horario

L. Mingorance / GRANADA

Los recortes producidos en materia de Sanidad y la subida de horas de trabajo de 35 a 37,5 horas en todo el ámbito público continúa sin tener buena acogida en los hospitales y centros médicos granadinos. Esto ha llevado a los trabajadores a situaciones límite hasta el punto de que en la actualidad están barajando la posibilidad de dejar de ser tutores de los médicos interinos residentes, MIR, como forma

de protesta. Una medida que ya se ha llevado a cabo en otros hospitales andaluces como el Carlos Haya de Málaga, el Reina Sofía de Córdoba, o el Virgen del Rocío de Sevilla.

Carmen Serrano, secretaria general del Sindicato Médico, explica que "se trata de una situación de agravio importante". Con respecto a los factores que han motivado la decisión se encuentran los últimos recortes acaecidos en materia de sanidad, pero sobre todo, el aumento del horario de los trabajadores. "No tienen en cuenta que nosotros ya echamos muchas horas extra, por ejemplo formándonos, ya que la medicina requiere un estudio diario con el que ya

cumplimos por descontado con esas horas extra".

Sin embargo, Carmen Serrano destaca que mientras que al resto de trabajadores del Estado se les da la opción de añadir esas horas antes o después de su jornada laboral, a los médicos se les exige que lo hagan en horario de guardia o en Urgencias o lo que es lo mismo "trabajando gratis". En este sentido explicó que el sindicato no quiere que se pierdan ni puestos de trabajo ni dinero, pues "el hecho de que un médico haga ese turno de guardia provoca que no se contrate a otro".

La próxima semana está previsto que se celebre una reunión y se conozca la decisión final.